



**VOTRE
JOURNAL TÉLÉVISÉ
EN FRANÇAIS**

**LUNDI À JEUDI
20h30**

Romuald Ntchuisseu Ngock

REJOIGNEZ-NOUS / JOIN US

CRTVweb **CRTV_web** **www.CRTV.cm**

Ce soir, dans le cadre des éliminatoires du Mondial 2026, l'équipe nationale de football du Cameroun, a été contrainte de partager les points avec la Libye (1-1). Malheureusement, les téléspectateurs camerounais n'ont pas pu suivre cette rencontre sur la CRTV, la chaîne nationale, malgré l'annonce de sa retransmission en direct. Dans un communiqué, le directeur général de la CRTV, Charles Ndong, a expliqué que les droits de retransmission étaient trop élevés et que la chaîne n'avait pas les moyens financiers pour les acquérir.

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

0 0 0 0 9 7

2 1 NOV 2023

COMMUNIQUE

La Cameroon Radio Television n'a pas été en mesure de diffuser cet après-midi la rencontre Cameroun-Lybie comptant pour la phase éliminatoire de la Coupe du Monde 2026.

La société détentrice des droits de diffusion de cette compétition a fait une offre financière en augmentation de plus de 100 % par rapport aux éliminatoires de la dernière coupe du monde. Ce montant a été jugé exorbitant par la CRTV, qui a fait une contre-offre plus conforme aux usages en la matière.

Les négociations ainsi engagées n'ayant pas abouti avant l'heure de début de la rencontre, la société détentrice de droit a unilatéralement décidé de priver la CRTV du signal de l'évènement.

Le Directeur général de la CRTV exprime ses sincères regrets face à cette situation.



Le Directeur Général

Charles NDONGO

OFFICE DE RADIODIFFUSION TELEVISION CAMEROUNAISE / NATIONAL RADIO TELEVISION CORPORATION
B.P. 1634 YAOUNDE - TEL. : 222 21 40 88 - PO BOX 1634 YAOUNDE
FAX : 222 20 43 40 - TELEX : 8685 RN - Web site : www.crtv.cm

Le match entre la Libye et le Cameroun était très attendu par les supporters des Lions Indomptables, qui espéraient voir leur équipe remporter une victoire décisive dans le cadre des éliminatoires du Mondial 2026. Malheureusement, les téléspectateurs camerounais ont été déçus de ne pas pouvoir suivre cette rencontre sur la CRTV, la chaîne nationale.

La CRTV dans l'incapacité d'acheter les droits de retransmission

Dans un communiqué publié le soir même du match, le directeur général de la CRTV, Charles Ndongo, a expliqué les raisons pour lesquelles la chaîne n'a pas pu diffuser le match. Selon lui, les droits de retransmission étaient excessivement élevés et la CRTV n'avait pas les ressources financières nécessaires pour les acquérir. Cette situation a donc contraint la chaîne à priver les téléspectateurs camerounais de la retransmission en direct de cette rencontre cruciale.

Cette décision de la CRTV a suscité de vives réactions parmi les téléspectateurs et les supporters camerounais. Sur les réseaux sociaux, de nombreux fans ont exprimé leur déception et leur frustration de ne pas pouvoir suivre le match sur la chaîne nationale. Certains ont même critiqué la gestion financière de la CRTV.

Les alternatives pour les téléspectateurs

Face à l'absence de retransmission sur la CRTV, de nombreux téléspectateurs camerounais ont dû se tourner vers d'autres chaînes de télévision ou des plateformes de streaming en ligne pour suivre le match.